



おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に！

ジャガイモを植えたよ



9月19日(火)

たんぽぽ組

今日は農園で祖父母の方と、一緒にじゃがいもの種芋植えをしました。事前に「みんなのおじいちゃん、おばあちゃんが来てくれて、一緒に畑でじゃがいも植えたり、遊んだりするよ」と話しをすると、「私のおばあちゃん来るって言っとった！」「僕のおじいちゃん、おばあちゃんも来る？」と嬉しそうに話していた子どもたち。ワクワクしながら用意して園庭へ向かいました！

農園へ Go !



元気に挨拶をしてから、じゃがいもを持って農園へ！おじいちゃん、おばあちゃんと一緒にじゃがいもの芽を上に向けて穴に入れ、そっと土をかぶせていきました。植えた後は、水やり！じゃがいもだけでなく、現在たんぽぽ組で育てているズッキーニ、さつまいも、かぼちゃも紹介しながら水やりをしていました。その後は、農園内をお散歩♪蓮池では「きれいなお花咲いとるよ」「橋渡ってみよー！」と中をのぞいたり、トンボ、バッタなどの虫探しをしたり楽しみました。



蓮池



ご協力ありがとうございました！



お忙しい中、急な予定でしたが、たくさんご参加くださいありがとうございました。子どもたちは、一緒にじゃがいも植えや水やりなどを楽しんで行うことができました。短い時間でしたが、農園散策できたことも嬉しかったようで、保育室に戻ってきてから「あ～楽しかった～！」「またおばあちゃんたち来る？」と言っていましたよ。今後、子どもたちと水やりや草むしりを行い、野菜の生長や収穫を楽しみにしたいと思います！